

Preuve et attestation de développement professionnel

58e Congrès de la SPHQ - printemps 2021



Description:

La Société des professeurs d'histoire du Québec a présenté une journée de formation virtuelle le 19 mars 2021 dans le cadre de son 58e congrès annuel. La SPHQ a pour mission de promouvoir l'enseignement de l'histoire au Québec sous tous ses aspects, auprès de ses membres et de la population en général et de contribuer à assurer la transmission de l'information et le développement des professionnels de l'enseignement. Le congrès annuel de la Société des professeurs d'histoire du Québec est un rendez-vous incontournable pour ceux et celles qui désirent être au fait des dernières nouveautés dans le domaine de l'enseignement de l'histoire.

:

Badge attribué à : Claudine Goupil

<https://www.cadre21.org/membres/claudine-goupil-cssbe-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-03-22 17:36:24

Congrès virtuel de la SPHQ - printemps 2021

1. En quoi votre participation au congrès virtuel vous permet d'actualiser votre potentiel ?

La participation au congrès de la SPHQ est une belle occasion de poursuivre ma formation continue en enseignement de l'univers social et de découvrir de nouvelles ressources pouvant inspirer mes collègues enseignants. Dans mes fonctions de conseillère pédagogique, j'ai à accompagner les enseignants tant au niveau pédagogique que didactique et ces occasions sont une belle opportunité d'échanger et de découvrir de nouvelles approches ou pratiques, notamment dans ce contexte pandémique où le numérique s'est installé rapidement.

2. Quels ateliers ont été particulièrement marquants durant votre participation au congrès virtuel?

J'ai particulièrement aimé les présentations de Nicolas Ouellet (La lutte contre la désinformation à l'ère du numérique) et du Service national du RECIT de l'univers social (Enseigner l'univers social à distance : stratégies pour engager vos élèves) regorgeaient de ressources pertinentes à promouvoir auprès des enseignants.

3. Quelles sont les retombées prévues dans votre enseignement?

Je suis conseillère pédagogique et j'accompagne quotidiennement les enseignants. J'ai déjà partagé et expérimenterai plusieurs des ressources présentées, dont le jeu «Discussion historique».